



Preocupación en la Usal por mantener su patrimonio

Ecoaula MADRID.

La Universidad de Salamanca es la más antigua de España en activo, sin embargo, la enorme riqueza arquitectónica, material e inmaterial, necesita fondos para mantenerse en buen estado. Es por esto que la institución educativa necesita una partida notable que garantice la restauración y la integridad de su patrimonio histórico, entre el que se incluyen edificios de referencia arquitectónica y obras de arte. Destaca principalmente el Edificio de Escuelas Mayores con su fachada plateresca, en el interior de la cual se encuentra la Biblioteca General Histórica, con 2.2774 manuscritos, 483 incunables y cerca de 62.000 volúmenes de mucha antigüedad.

Javier González Benito, vicerrector de Economía, sostiene que sería suficiente incrementar el presupuesto en 8 millones de euros cada año con el fin último de que la institución pudiera garantizar las restauraciones y el mantenimiento de sus bienes.